

Bürgerkongress der Stadt Schenefeld

am 18. Juni 2011



Thema des Workshops:

Integration in Schenefeld

Initiatorin / Initiator:

Ingolf Heier

Diskussionspunkte:

Sprachprobleme

Migranten wollen unter sich leben"

Probleme in den Betrieben

Wie kann die Stadt auf Migranten reagieren?

Hinteren mit Behinderung

Was sind für uns die wichtigsten Erkenntnisse oder Ideen?

* Wie kann die "Stadt" auf Migranten reagieren?

Eine konkrete Anlaufstelle schaffen

Anreisemöglichkeiten - Freizeitfreispots für verschiedene Kulturen

Interkulturelle Wochen - Karlshöher Kulturen

Ideen in den Sozialausschuss leiten

Broschüre Flyer der Stadt Schenefeld in anderen Sprachen

Was war sonst noch wichtig?

Pädagogen anbieten? Ringe begleitet Bürger

persönlicher Kontakt - persönliche Ansprache

Homepage der Stadt Schenefeld - mehrere Sprachen - Begrüßungstext

Kooperationen - Vernetzungen nutzen